



## REUNIÓN DE LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS Y FEMP EN MANZANARES

Con el objetivo de unificar criterios ante las modificaciones del procedimiento administrativo que plantea la ley 30/92, durante toda la mañana del lunes 27-6-94, se encontraron reunidos en el Ayuntamiento, en nuevo Salón de Sesiones de Manzanares, una comisión de técnicos de la Consejería de Administraciones Públicas y de la Federación de Municipios de Castilla-La Mancha.

La entrada en vigor de algunos aspectos aún no vigentes de la ley de régimen jurídico de las administraciones públicas y del procedimiento administrativo común, modifica la relación de los ciudadanos con la administración.

Así, desaparece el recurso de reposición, se implanta un nuevo régimen de las notificaciones y va-

ría la actual interpretación del silencio administrativo.

Con la reunión que se celebró en Manzanares, se pretende adoptar criterios comunes, que puedan servir de guía a las diferentes administraciones de Castilla-La Mancha, y buscar el modo de hacer llegar estos cambios a los ciudadanos, para mejorar sus relaciones con las instituciones públicas.

Esta comisión, está compuesta por técnicos de la Dirección General de Administración Local y del gabinete jurídico de la Consejería de Administraciones Públicas del Gobierno regional, además de por el secretario de municipios representados en el Consejo de la Federación de Municipios de Castilla-La Mancha, que preside el Alcalde de Manzanares Miguel A. Pozas.

## LA SOLANA ACOGIÓ LA PRIMERA REPRESENTACIÓN DE LA XVII CAMPAÑA POPULAR DE TEATRO DE "LAZARILLO" T.C.E.

El sábado 9 de junio, el teatro Cervantes de La Solana acogió la primera representación de la que será la XVII Edición de la Campaña Popular de Teatro, que Lazarillo T.C.E. realiza anualmente bajo el mecenazgo de la Obra Cultural de Caja de Madrid.

Veinte plazas o teatros de otras tantas localidades castellano-manchegas, junto a la madrileña ciudad de Aranjuez, gozarán del privilegio de presenciar el espectáculo que este año se presenta bajo el título genérico de "3-farsas-3 del 93" de las que es autora la dramaturga madrileña Julia García Verdugo. El espectáculo, como su título indica, está formado por tres sainetes, o farsas, o pasos, o entremeses trasladados a las formas actuales de hacer teatro, utilizando un lenguaje de lo más vivo y actual.

El montaje y la dirección del espectáculo han corrido a cargo de la veteranía y buen hacer teatral de Rafael Zárate, que ha contado con un reparto que mezcla la experiencia con la primera salida a escena de alguno de sus actores, con unos excelentes resultados. Ellos son: M<sup>º</sup> Dolores Miñano, Emilio J. Lorente, Maite González-Calero, Pilar López-Manzanares, Rafael A. Huescar, Fernando Sánchez-Migallón y Ana Belén Friginal, a los que aporta luz y sonido Rafael Zárate jr., corriendo a cargo de Juanjo Rodríguez los diseños de escenografía y vestuario.

Hasta el 10 de julio durará esta campaña cuya clausura está prevista en la Plaza de San Antón de Manzanares y que recorrerá poblaciones de las provincias de Ciudad Real y Toledo, a las que hemos de sumar Aranjuez.

## DILIGENCIAS POR LA MUERTE DE LA NIÑA CINTHIA ALMAZÁN

El titular del Juzgado de Instrucción nº 2 de Manzanares, Enrique Alejandro, ya ha remitido a la Fiscalía las diligencias que se han practicado para aclarar la muerte de Cinthia Almazán. Esta niña murió ahogada en la piscina municipal cuando asistía a un cursillo de natación que organizaba el Ayuntamiento manzanareño, en el verano de 1992. En el juzgado de Manzanares han prestado declaración los monitores que impartían el cursillo así como algunos niños que esta-



ban presentes. La Fiscalía deberá presentar el escrito de acusación o de sobreseimiento del caso.